

家出はしたが

父親に逢ひ度い

眼の前に自転車の誘惑

悲しや十三歳の繼子

去る十七日午後六時頃磐崎村字藤原地内馬喰坂国道を一人の少年が子供用自転車を飛ばして來たが駐在巡査の姿を見るや車を投げ出し逃走を企てたので怪しひ睨み直に取押へて調べると同人は渡邊村大字上釜戸農猪之松三男熊谷丹三(三)假名で繼母ハル(三)に虐待されて居耐まれず十五日家出

神宮出場を

目標とする

軟式野球の豫選

来る卅日平町に

出場チームの受付を開始

全日本体育協会並びに日本軟式野球聯盟主催全日本軟式野球大會の石城支部豫選

は来る三十日午前八時より平商磐中、平第一の三球場で舉行されることとなつた

同大會の出場資格は中等學校以上の學生を除いた郡内在住者のチームで標準軟式野球ルールによつて行はれるが出場希望者は来る廿五

日申込されたいと尙同豫選の優勝チームは來月七日福島市營グラウンドの縣豫選に本郡を代表して出場更に勝てば神宮球場で舉行の全日本大會へ出場する事となる

の講話、受持教員との懇談等ある筈で一般父兄の來校を希望すると

父兄懇話

豫防注射

豚コレラ

豫防注射

豚コレラ

豫防注射

